"Recorriendo nuestro Metro" regresa a los colegios de Bogotá



Desde el 2021, la Empresa Metro de Bogotá, a través de la Gerencia de Comunicaciones, Ciudadanía y Cultura, implementó el programa institucional "Recorriendo nuestro Metro", el cual busca llegar a los colegios de Bogotá y acercar a niñas, niños y jóvenes al proyecto de infraestructura más grande que actualmente se construye en nuestra ciudad.

Para este 2025, el programa vuelve a cobrar protagonismo en las instituciones educativas, y desde febrero iniciará la visita a los colegios públicos y privados de la ciudad, esto gracias al apoyo técnico de la Secretaría de Educación del Distrito.



"Recorriendo nuestro Metro" busca que, desde la lúdica y pedagogía, los niños, niñas y adolescentes adquieran sentido de pertenecía y orgullo por nuestro sistema de transporte, acogiendo comportamientos que promuevan su buen uso y cuidado.

De igual manera, lleva los más recientes avances de las obras para mostrar la realidad de la Línea 1 del Metro de Bogotá, contando así las tecnologías constructivas que se utilizan, los trabajos que hay alrededor del cuidado de la fauna y la flora, entre otros aspectos generales del proyecto.



En el 2024, "Recorriendo nuestro Metro" visitó 6 colegios en la ciudad, con una participación aproximada de 1.506 niñas, niños y adolescentes, quienes se mostraron optimistas frente a este gran proyecto, pues entre las cosas que más les llamó la atención es el tiempo que ahorrarán ellos y sus familias en movilizarse, lo que les permitirá tener más espacios de unión, diversión y descanso.

Los colegios que estén interesados en aproximar a sus estudiantes a la ejecución del Metro de Bogotá y tener este programa en sus instituciones podrán inscribirse a través del correo vagon.escuela@metrodebogota.gov.co, posteriormente, la Empresa Metro de Bogotá los contactará para programar la visita y sus actividades.